

比例は

日本共産党！！

選挙区は 野党統一候補 立憲民主党

山川ゆり子さん！！

山川さんの分身になったつもりでやります！



皆さんの熱い期待に応えて勝利のため全力をあげます！

小池書記局長会見

市民と野党の共闘候補240超 共産党に一本化は160超

←「しんぶん赤旗」7日付第一面

おたけま

☆地域の要求をこの両肩に！

第453号
2017・10・15

日本共産党
越谷市北部
地域後援会

部内資料

北部センター
970-4653
FAX
970-4654
メール
mstk59@mvj.
biglobe.ne.jp
ホームページ
http://hokubu.
myftp.org/

アベ暴走政治許すな！
アベ憲法改悪NO！
と、越谷・草加の市・県議
たち。中央、山川・平野

埼玉3区（越谷・草加）でも、市民と野党

3党の共闘が5日（木）に成立しました。

日本共産党の予定候補の

平野あつ子さんは立候補をとりやめ、

立憲民主党（「枝野新党」）の

山川ゆり子さん（草加市選出県会議員、

4期途中で辞任）が 市民と3野党（立憲

民主・共産・社民）の統一候補となります。

オール3区（草加・越谷）連絡会の「オール3

区統一候補決定発表集会」は、この二人を始

め、越谷、草加の参加者の熱気がいっぱい！



この写真、「めざろっしー」!



せんげん台駅西口で5日(木)夕方、日本共産党の山田大助市議が訴えています。

よく見ると、脇に「社民党」のパネル、左端には、日本共産党の憲法守れのパネル・・・。実は、右側の女性は、「埼玉13区」の市民と野党の統一候補の池田まさよさんなの

です。この選挙区は、以前は春日部市、久喜市などで、越谷市は入っていませんでしたが、今回からは、越谷市の一部の東武線・元荒川・4号バイパスに囲まれた部分を含むことになりました。つまり、せんげん台の西口方面は、「埼玉3区」ではなく、「13区」。この区で、日本共産党は、予定候補をおろし、

統一候補として、社民党の池田まさよさんを推薦することになりました。

この日は、池田まさよさんに来ていただいて、日本共産党の山田・宮川の越谷市議を始め18名の方が応援にかけつけました。

○キオク キロク ナイナイナイカク

モリカケカクシ コツカイヒラカナイカク
シゴトシナイカク ユルセナイカク

○お目目キヨロキヨロ 甘い水はどっちな流れ流れて水に浮く石 池のなか

しがらみしぶきに 秋の風

○鯛焼は頭から食べるか 尻尾から食べるか
きようは 二つに割って腹から食べる

テレビを観てたら 国難突破解散だの
信を問うだの 頭も尻尾もない話をしてる

この国のこの人には 分かるまいな

鯛焼は頭から食べるか 尻尾から食べるか
そんな たわい無いで時を過ごす

それが 平和なんだということが

下間久里 まいむ

志位さんが、14日(土) 12時半に

大宮駅西口 に来ます。

9月30日(土)に、浦和駅に来たときの聴衆の大きさは目をみはるほどでした。早めに行つて「いい席」を取つた方がいいみたい・・・

第11回 作品展示会

この辺のアーチスト

多目的ホール れんが 1階

11月24日(金)・25日(土)

両日とも、午前10時―午後3時

☆どなたも出展できます。子どもさんの作品も歓迎します。ご連絡いただければ取りにうかがいます。

☆「常連」のアーチストの皆さん、ご準備の程よろしくお願いいたします。

☆皆さんのお知り合いの「アーチスト」をご紹介いただければ幸いです。

☆当日は、バザー、軽食、他小さな集いも計画中です。

(連絡先 左の電話に同じ)

→三年前



もう一回、お知らせ ことたつ (布団、乗せる台付) 一式、欲しい方、見に来てください。

「北部センター」970・4653

うたう会

10月16日(月) 午後1時半 200円

れんが 2階

次は↓11月20日(月)

「紅葉」の輪唱、二重唱やりたいな、との声があります。

マージャンの会

10月27日(金) 午後1時 200円

れんが 2階

次は↓11月10日(金)・12月1日(金)

久しぶりに、一卓で、残った二人が脇で見物(涙)

ハモニカの会

11月7日(火) 午前10時 100円

れんが 1階

第二 ハモニカの会

10月24日(火) 午前10時

次は↓11月28日(火)

新たにハモニカを始めた方と一緒に、音階から始めています。前回は、「朧月夜」をこなしました。

わたくしたちがめざす

この政策を実現 しませんか

- 1—安倍9条改憲 NO。
- 2—安保関連法を廃止し、立憲主義回復をめざす。
- 3—格差と貧困をなくし、人間らしい生活ができる社会に。
- 4—原発再稼働を許さず、原発ゼロを実現する。
- 5—国会運営・沖縄問題。民意を無視した強権政治を許さない。
- 6—森友・加計問題など政治の私物化を許さない。

統一候補の実現を報告する「オール3区（草加・越谷）連絡会」のビラからの切り抜きです。

どれもこれも、当り前のこと。これと、逆のことをやり、さらに進めようとするアベ自公政権①と、「アベ政治」的中身が日々明らかになる「希望の党」②の「アベ政治連合」と、市民と野党の共闘が真つ向から対決する、すごい選挙です。

一人ひとりが「できること」をしましょう

☆選挙の話をあちこちでしましょう。

☆お金をください。

☆比例は「日本共産党」選挙区は山川「これが合言葉

☆「北部センター」にきてください、いろんな仕事がいっぱい。

この女性、ご存知ですか



同志社大学教授

浜 矩子さん

アベさんが、解散の理由づけに困って、「国難突破解散」などと言っているのに腹を立てて、「アベ政権こそ国難だ」と言っています。簡潔に、わかりやすくズバリ言うことで評判です。アベノミクスを「アホノミクス」と呼んでいるのもこの先生。先月、草加の勤労福祉会館まで出かけて行って、講演を聴いた北部の方が「80分の話が全然長いつて感じなかった！」と言っています。

平野あつ子さん、早速

日本共産党の予定候補を降りた平野あつ子さん（写真左）が、オール3区連絡会の憲法を守ろうという行動で、「市民と野党の統一候補が決まりました」と報告しました。6日夕方、南越谷駅頭。草加、越谷から75名が参加。

